

heliur von Stolzenfels grüßt den werten bundesbruder Angus McRayyd

leever Ang' in anbetracht der aus meiner und auch anderer sicht verzwickten lage bezüglich des ordens- und bündischen wesens in drachenbrukk gehe ich euch bittend an euer ordensvorhaben in bahnen zu lenken die unser aller zustimmung finden. beschwöret bitte keinen zwist herauf indem ihr einen zweiten staat im staate schafft. ihr geratet in gefahr die grundideen unseres bundes in frage zu stellen wenn ihr uns eine zweite autorität ins land holt welcher ihr als angehöriger unterstellt werden könnt. stellt euch nur vor als orden unter dem oberbefehl des patriarchen zu stehen und sich einem kreuzzugsbefehl verweigern zu müssen. unsere filigrane einflechtung in das system der handelsmächte könnte schlagartig zusammenstürzen wenn der rest der welt den vorwand nützen könnte mit patriarchischem segen über unser land herzufallen. Stellt euch den alptraum vor euer junger orden würde einem größeren wie dem der templer oder der arturier unterstellt werden - ich wage nicht weiterzudenken. ich schlage euch vor und empfehle euch ein drachenheer daz dem bunde direkt unterstellt ist aufzubauen und dem ihr als heermeister für die organisatorischen und künftigen militärischen belange durchaus beigegeben oder übergeordnet sein könnt. Vermeidet um alles was euch teuer ist von einem orden zu sprechen wodurch ihr euch gegenüber der oikumene und dem bund zwangsläufig in konflikt bringen würdet. ich möchte um keinen preis richter darüber sein ob ein ordensmeister in drachenbrukk der einer fremden macht unterstellt ist bundesritter sein darf! Denket bitte gut darüber nach. Katla stehe euch bei.